

Herzlichen Dank

für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Peter Altorfer-Ratschiller

erfahren durften.

Besonders danken wir allen, die uns an der Trauerfeier begleitet haben. Danke für das Mitgefühl und die liebevollen Umarmungen. Herrn Pfr. Samuel Gerber danken wir für seine tröstenden Worte; der Organistin Annemarie Wälti und der Flötistin Daniela Laubscher für die berührende Musik.

Den Ärzten Dr. Yves Pfister, Dr. Bruno Frey und Dr. Rolf Lindt danken wir für ihre fachliche und menschliche Betreuung. Ein grosses Merci dem Prissag-Team für die fürsorgliche Pflege zuhause. Ganz besonders danken wir unseren Nachbarinnen und Nachbarn sowie unserem Freundeskreis für ihre Begleitung und die praktische Hilfe in der Krankheitszeit und beim Abschied. Danke auch den Mitarbeitenden von Gerber Bestattungen für die kompetente und feinfühligte Unterstützung.

Wir danken zudem für die vielen schön gestalteten Karten und die grosszügigen Spenden an Notleidende in Nah und Fern. Jedes mitfühlende Zeichen tröstet uns und hilft uns, zuversichtlich den neuen Weg zu gehen.

Kappelen, im Dezember 2019

Die Trauerfamilie